

Réquista

Intercommunalité : une saison culturelle écourtée pour Kalbéni

L'association Kalbéni, acteur local de la vie associative réquistanaise a pour objectif de répandre une invitation à la culture par la mise en œuvre d'une programmation culturelle sur le territoire. Malgré une année 2020 difficile pour les acteurs culturels, Kalbéni a pu mettre en place quelques moments de créativité.

Le mois de janvier a vu sillonner sur le territoire de nombreux artistes dont Jean-Pierre Delaitte qui a œuvré avec les seniors à la conception de totem-épouvantail, puis la compagnie Pic et Colegram qui a proposé un atelier musical aux maternelles avec comme premier instrument la voix. Kalbéni a ensuite accueilli la compagnie Éphémère autour du spectacle « Être humain » une pièce polyphonique à destination des collégiens et du tout public. Suite à cette représentation, les acteurs devaient rencontrer les collégiens autour d'un travail sur le rôle des médias et des réseaux sociaux dans le traitement de l'in-



Les totems réalisés par les résidents.

formation mais cette intervention a été annulée en raison du confinement. Après plusieurs mois d'interruption Kalbéni a accueilli à La Selve la compagnie Les dragons du Cormyr et leur specta-

cle humoristique intitulé *Du cœur à l'ouvrage*. Un spectacle modifié car dépouillé de l'intervention initialement prévue d'une chorale locale. La compagnie aveyronnaise exclusivement féminine a su néanmoins exprimer autour d'une rencontre « Lavo-

matique » ses nombreux talents dans les domaines de la comédie théâtrale, du chant et du cirque. Avec une programmation écourtée, Kalbéni en partenariat avec Aveyron Culture a eu le mérite de soutenir le milieu artistique en cette période difficile.